

Rigidez Argentina

LO que está ocurriendo en suelo argentino presenta caracteres de inquietud y preocupación cada vez más intensos.

La Junta Militar que tiene el poder en el país del Plata ha restringido o nulificado las actividades de diversos organismos, tales como el Congreso, los sindicatos y los partidos políticos, en aras de un orden y de una paz interna, pese a lo cual no sólo no han podido lograrse éstos de un modo cierto, sino que ofrecen un duro contraste con el desbordamiento de violencia que sigue imperando en la Argentina a pesar de todo. Y así la ola de atentados no ha cesado en modo alguno, como quiera que veinte personas fueron asesinadas en distintos puntos del territorio, en el marco de una realidad trágica que se considera como algo de lo más crítico desde que los militares se adueñaron del poder público. En consecuencia, si

atentados de esa naturaleza no han podido ser contenidos adecuadamente, es claro que la razón de ser del dominio castrense queda cuestionada en cuanto a su eficacia y en cuanto a su conducta general, porque los objetivos de estabilidad no han podido ser logrados en forma cabal. La sangre corrió antes del golpe de estado, y sigue corriendo después de él, en condiciones que revelan cómo sus propósitos están lejos de responder a la demanda de estabilidad que en la Argentina existe. En cambio, la represión está en vigencia, y la circunstancia de que se hayan multiplicado las restricciones y los controles sobre los refugiados chilenos, aproxima la conducta de los militares del Plata con la de los militares de Chile, y demuestra que el derecho de asilo político ofrece caracteres de mayor rigidez en contra de los exiliados, cuyos derechos se reducen ostensiblemente.

EL SOL DE MEXICO
Eleva hoy Argentina
los Tipos de Cambio
Para Comercio Exterior

BUENOS AIRES, 4 de abril (Latin).— Desde mañana serán elevados los tipos de cambio efectivo para la mayor parte de las operaciones del comercio exterior argentino, informaron hoy fuentes del Banco Central.

El reajuste se producirá como resultado de diversas paridades mixtas, obtenidas mediante mezclas de los tipos de cambio fijo y libre en que se subdivide el mercado oficial.

Según las disposiciones dictadas hoy por las autoridades económicas, las divisas provenientes del valor LAB de las exportaciones, se negociarán en el mercado oficial de cambios en una proporción equivalente 65 por ciento del importe de la operación.

El 35 por ciento restante se negociará en el mercado libre.

EXCELSIOR



“MADRES DE NEGRO”, tinta de Liliana del Piero, es una de las obras que expone la artista en la galería del Sótano de la Casa del Lago.